

En el Teatro José Bohr

Brillante concierto del Coro Municipal de Voces Blancas

Con un Teatro Municipal José Bohr repleto, un total de 25 niños y jóvenes hasta los 16 años, encantaron al público asistente con el concierto del Coro de Voces Blancas del recinto cultural de Punta Arenas, el que es dirigido por el profesor Luis Santana.

El repertorio consistió en 20 canciones y en un espectáculo que duró por más de una hora, dividido en un segmento folclórico y

otro popular internacional. Además, destacó la interpretación de algunos temas del grupo “Los Coristas”, que son canciones en francés.

Este grupo se preparó desde mayo para esta presentación, desarrollando un fuerte trabajo en la fonética en términos de idioma inglés, francés, portugués e italiano, siempre de la mano de su destacado director.

